
 
Ata da reunião 

08/2020  

 
Abrir sessão 

Uma reunião do Conselho Fiscal foi realizada em Diretoria de Previdência de Salvador por via 

videoconferência em 7 de agosto de 2020. 

Participantes 

Os participantes foram Daniel Ribeiro, Luciana Rodrigues, José Antônio Rodrigues, Paulo Aragão, 

Kaio Leal, Ana Paula Amorim, Mirella Nobre. 

Membros que não participaram 

Não houve.  

Pautas 
 

• Apresentação do Relatório de Investimentos; 

• Atualização sobre a implantação do sistema; 

• Atualização sobre a implantação do RPC; 

• Prestação de contas da poupança pública; 

• O que ocorrer. 

 
Resoluções  

No sétimo dia de agosto de dois mil e vinte, às onze horas, por meio de teleconferência, 

reuniram-se Kaio Leal, José Antônio Rodrigues Alves, Luciana Rodrigues Vieira Lopes e Paulo  

Marcelo  Gonçalves  Aragão, membros  do  Conselho  Fiscal  do  Fundo  Municipal  de  Previdência  

do  Servidor, juntamente  com  o Diretor de Previdência, Dr. Daniel Ribeiro.  

Daniel Ribeiro iniciou apresentando o relatório de investimentos e explicou que devido a 

pandemia houve uma perda nos rendimentos, no entanto, em julho conseguiu se restabelecer 

e atingir o maior valor alcançado no ano. Explicou que a análise dos investimentos é realizada 

diariamente como forma de auxiliar o mapeamento e as aplicações.  

Em seguida, informou a situação do SISPREV WEB para que os membros tomem ciência de como 

o trabalho está sendo realizado no que se refere a implantação. Explicou como é feita a análise 

para a validação dos módulos, expôs os status das entregas e apresentou um vídeo com a 

simulação das funcionalidades do SISPREV WEB. 

No que tange a poupança pública, Daniel informou que foi enviado com os valores recebidos. 

O presidente então informou que os itens de pauta já teriam sido tratados e encaminhou para 

o que ocorrer. Então, Daniel apresentou sobre a projeção atuarial e histórico do déficit, assim 
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como os impactos da reforma da previdência que obteve uma redução de 38% no déficit. 

Ademais, espera-se chegar a 90 milhões em conta para a próxima gestão.  

Por fim, os membros do conselho parabenizaram pelos resultados.  

Nada mais havendo a deliberar, encerrou-se, a presente assembleia às onze e quarenta e cinco 

horas, quando, eu, Kaio Leal, lavrei a presente ata, que será assinada pelos membros presentes. 

 

_______________________________________________ 

Kaio Leal  

Presidente 

___________________________________________________           

José Antônio Rodrigues Alves 

Membro 

 ___________________________________________________           

Luciana Rodrigues Vieira Lopes  

Membro 

___________________________________________________           

Paulo Marcelo Gonçalves Aragão  

Membro 

 

___________________________________________________           

DANIEL RIBEIRO SILVA  

Convidado 
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Anexos 

 

 

 

 
 
 


